



Beloeil, le 2 mars 2021

M. Guy Bouchard
Direction générale
Municipalité de Baie-Trinité, Qc, G0H 1A0

Monsieur Bouchard,

Notre association, [Aviateurs.Québec](http://www.aviateurs.quebec), qui regroupe près de 1 400 membres à l'échelle du Québec et du Canada appuie pleinement votre initiative d'acquérir cette infrastructure et de procéder à la mise à niveau de ces installations aéroportuaires dans l'intérêt de rétablir ce lien important sur la Côte-Nord et dans le réseau québécois des aéroports. L'inclusion de cet aéroport dans le réseau de transports aériens améliorera la sécurité aérienne des pilotes naviguant sur la Côte-Nord en leur fournissant un site pour l'avitaillement en carburant et un aéroport de dégagement en cas de pépin.

L'autre aspect important de votre initiative est certainement le volet des retombées économiques que de telles installations peuvent apporter à la communauté, tant en bénéfices directs qu'indirects. D'ailleurs, l'Association canadienne des propriétaires et pilotes d'aéronefs (COPA) a réalisé en 2017 une étude d'impact économique de l'aviation générale au Canada qui démontre cette réalité. Cette étude conclue entre autres que peu importe la grosseur d'un aéroport chacune de ces installations y apporte sa contribution.

Dans le cas de Baie-Trinité, la disponibilité d'une escale aéroportuaire sur la Côte-Nord représenterait un attrait aérotouristique indéniable, et ce à l'image d'installations similaires comme celle de Mont-Laurier – réputé parmi les pilotes du Québec et de l'extérieur comme une destination de choix dans les Hautes-Laurentides pour son restaurant, sa plage et son camping à proximité. Aviateurs.Québec s'est engagé dans la promotion de l'aérotourisme et de l'[aérocamping](#). Nous serions ravis de pouvoir inclure Baie-Trinité dans notre répertoire de destination et en faire la promotion parmi nos membres.

Nous réitérons notre plein appui à votre projet et vous souhaitons que tout se déroule de façon positive.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur Bouchard, nos meilleures salutations.

Michel Chartier
Président du conseil d'administration
Aviateurs.Québec
www.aviateurs.quebec